

Une soucoupe volante au-dessus de Teotihuacan, au Mexique



Le

Teotihuacan est une ville antique, située dans la vallée de Mexico. Fondée en 200 avant J.-C., selon les estimations, elle se caractérise par la taille imposante de ses monuments et par ses peintures plutôt bien conservées. C'est à cet endroit que l'on peut, entre autres, visiter le fameux temple de Quetzalcóatl.

C'est donc en ce lieu qui ravit ses nombreux visiteurs que l'un d'entre eux, **Oscar Ponce**, a photographié une immense soucoupe volante d'aspect brun / métallique qui volait à proximité de la pyramide de la Lune. Au moment des faits, aucune des personnes présentes n'a vu ou entendu cet OVNI. Pour **Carlos Clemente**, ufologue, l'objet devait se déplacer à une vitesse si importante qu'il n'était pas visible pour l'œil humain.

La photographie a été analysée peu après qu'elle ait été prise. Résultat : elle est parfaitement authentique.

De quoi s'agit-il ? Une véritable soucoupe volante extraterrestre ?

Sources

- beforeitsnews.com